

SOTA auf der HAM-Radio 2008

Geschrieben von: Andy, DL2DVE
Mittwoch, den 02. Juli 2008 um 21:00 Uhr

Organisiert von Matthias DL1JMS, gab es auf der HAM-Radio in Friedrichshafen in diesem Jahr eine "SOTA-Ecke" auf dem Stand des DARC-DX-und HF Funksport-Referats.

Andy DL2LUX und Uli DL2LTO von SOTA-DM hatten Poster und Flyer mitgebracht. Auch DL2DVE von SOTA-DL verrichtete einige Stunden Standdienst am Samstag morgen. DD1LD war leider durch QRL verhindert.

Einige Newcomer liessen sich die Grundzüge des SOTA-Programms erklären.

Es war spannend, vielfache QSO-Partner und SOTA-Aktivierer treffen zu können: DJ5KZ, DL4CW, DK4MO, DL1FU, DK1KBB, DF2GN, DL3JPN, DH7WW, DL1DVE, DL4FDM, HB9AFI sowie weitere OMs aus DL, OE, HB und G.

73 andy DL2DVE

P.S.(By Dzianis, DD1LD). Einen kurzen Bericht zur HAM-Radio 2008 und sämtliche Bilder finden Sie auf der Webseite der SOTA Assoziation Deutsche Mittelgebirge:

www.sota-dl.de/sc/sota-dm.htm